

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

Categorías de Dios y del mundo

SCHEGGE DI VANGELO

18_09_2020

Después de esto iba él caminando de ciudad en ciudad y de pueblo en pueblo, proclamando y anunciando la Buena Noticia del reino de Dios, acompañado por los Doce, y por algunas mujeres, que habían sido curadas de espíritus malos y de enfermedades: María la Magdalena, de la que habían salido siete demonios; Juana, mujer de Cusa, un administrador de Herodes; Susana y otras muchas que les servían con sus bienes. (Lc 8, 1-3)

Jesús se rodeaba de apóstoles provenientes de familias modestas y no poderosas; entres sus seguidores también había mujeres, algunas con pasados pecaminosos. Esto servía para destacar que esta pequeña comunidad inicial estaba fundada y guiada por Dios, de lo contrario no se hubiera sostenido con esos miembros tan poco "adecuados". No nos dejemos cegar por las categorías del mundo y centrémonos más bien en lo que Dios juzga importante.